
  SAINT-JULIEN
CÉPAGE: 68% Cabernet sauvignon, 24 % Merlot, 5% Petit verdot, 3% Cabernet francAprès l’hiver sec et froid et le printemps frais, la vigne tarde à s’éveiller, le débourrement ne sera constaté que le 10 avril. L’été s’installe fin juillet et le temps reste au sec jusqu’à fin septembre. Par la suite, les journées sont chaudes et la fraîcheur nocturne apporte la touche finale à la vigne. Les vendanges seront tardives et s’étaleront jusqu’au 17 octobre.À la dégustation, il propose des tanins très fins, un milieu de bouche épicé et une très belle longueur. Sa couleur rubis est aussi un point de séduction majeur de ce millésime, tout comme sa trame dense et sa matière très douce.

GRAPE VARIETIES: 68% Cabernet sauvignon, 24 % Merlot, 5% Petit verdot, 3% Cabernet francAfter a cold, dry winter and a cool spring, the vines were reluctant to wake up and bud burst was only observed on 10th April. Summer set in at the end of July and the weather was dry until the end of September. From then on, warm days and cool nights finished the job off nicely. The harvest was late and spread out up to 17th October.This wine features very subtle tannins, spice in the middle and lovely length. Its ruby colour is also of great appeal with this vintage, as well as its dense structure and very soft mouthfeel.


